

Dip LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA

MEMORIA DE VISITA AL 7º DTTO SAN MARTIN TEXMELUCAN

3er. Periodo de receso 15 de Diciembre de 2014 al 15 de Enero de 2015



En cumplimiento con el artículos 38 y 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla. Los artículos 43 y 44 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, hago entrega de las memorias e informe de las visitas y acciones realizadas durante el receso correspondiente al segundo período del primer año de ejercicio de la LIX Legislatura.

Dip. Lizeth Sánchez



INTRODUCCION

La Familia es la Base de la sociedad, por lo tanto debemos alentar y apoyar sus raíces y su desarrollo integral.

PRESENTACION

Desde los orígenes del hombre, este ha buscado agruparse en núcleos familiares para con esto ir fomentando su desarrollo y dar pie a lo que conocemos como civilización, por lo anterior el apoyo y la integración de estos núcleos es la base fundamental de lo que conocemos como sociedad y el velar por su bienestar es un deber ser.



Lunes 15 de Diciembre

Visita a San Agustín Atzompa, junta auxiliar de San Lorenzo Chiautzingo para entrega de apoyos a familia en situación de abandono.



Martes 16 de Diciembre

Reunión de trabajo en San Martín Texmelucan con diferentes grupos del distrito para capacitación del como integrar expedientes de acuerdo a las necesidades de cada grupo.



Miércoles 17 de Diciembre

Entrega de aparatos ortopedicos en Mercado Domingo Arenas a personas de la 3ª edad de los diferentes grupos vulnerables de la Ciudad de San Martín Texmelucan y del Distrito 7.





MERCADO DOMINGO ARENAS

Edificio público que por su belleza arquitectónica y un largo pasado, es considerado como Monumento Histórico; y que además es símbolo de su actividad económica. El Mercado "Domingo Arenas" es el caso más representativo de las circunstancias, un devenir histórico interesante: de diferentes etapas cargadas de fecundo trabajo mancomunado entre autoridades y ciudadanos con el propósito de dar infraestructura económica a la población.

Fundado en 1917, se ha vuelto un punto de encuentro comercial en el Distrito donde acuden comerciantes del mismo para llevar a cabo sus actividades comerciales, por lo que es punto de referencia y termómetro social donde siempre hay una muestra del acontecer socio-económico del mismo Distrito 7.





Jueves 18 de Diciembre

Reunión representantes de grupos sociales del Distrito 7 por fin de año y entrega de apoyos en San Martín Texmelucan.



Viernes 19 de Diciembre

Entrega de cobertores en la comunidad de San Antonio Tlatenco, junta auxiliar de San Lorenzo Chiautzingo.



Entrega de cobertores en la comunidad de Tlacotepec de José Manzo, junta Auxiliar de San Salvador el Verde.



Sábado 20 de Diciembre

Entrega de cobertores a colonos de la barranca de San Lucas el Grande, junta auxiliar de San Salvador el Verde.



Distrito 7 Puebla

El distrito 7 del Estado de Puebla, por su situación Geográfica en la República Mexicana da cabida a las 4 estaciones climáticas siendo el Invierno que abarca desde finales del mes de Noviembre hasta principios del mes de Febrero una estación con temperaturas que llegan hasta -8 grados en algunas comunidades, por lo que es necesario asistir a esos grupos vulnerables y de la 3ª edad que no alcanzan a cubrir todas sus necesidades de vivienda, calzado y vestido.

Lunes 22 de Diciembre

Entrega de cobertores en la barranca de la comunidad de San Lucas el Grande, junta auxiliar de San Salvador el Verde.



Martes 23 de Diciembre

Visita a 1ª sección de la ciudad de San Matías Tlalancaleca del Municipio de San Matías Tlalancaleca para entrega de cobertores a colonos de grupos vulnerables.



Lunes 5 de Enero de 2015

Reunión de trabajo para analizar propuestas de ley con alumnos de la Facultad de Derecho del Tecnológico de Monterrey campus Ciudad de Puebla.



Martes 6 de Enero de 2015

San Martín Texmelucan



Reunión con representantes de medios impresos del Distrito 7º sobre agenda para el 2015 y actividades de cierre de año 2014.



Miercoles 7 de Enero 2015

Reunión con habitantes de la comunidad de San Cristobal Tepatlaxco, junta auxiliar de San Martín Texmelucan para entrega de despensas a personas de la 3ª edad.



Jueves 8 de Enero de 2015

Reunión con Comisariado Ejidal de la comunidad de San Lucas Atoyatenco, junta auxiliar de San Martín Texmelucan para atender solicitud de apoyo para entubar el agua rodada de los ejidos de la misma comunidad.



Viernes 9 de Enero de 2015

Reunión con grupo de San Rafael Tlanalapan, junta auxiliar de San Martín Texmelucan, atendiendo solicitud de apoyo para talleres textiles para autoempleo.



Sabado 10 de Enero de 2015

Reunión con Grupo de Mujeres en situación vulnerable de la Colonia los Dicios de San Marián Texmelucan para entrega de cobertores y prendas de vestir.

TEXMELUCAN



Lunes 12 de Enero de 2015

Reunión con Grupo de Mujeres de la junta auxiliar de El Moral, perteneciente a San Martín Texmelucan para atender solicitud de apoyo para conformación e integración de Grupo Productivo para procesar fruta de temporada.

Martes 13 de Enero de 2015

Reunión con Regidor de Deportes del Municipio de San Lorenzo Chiautzingo para atender petición de apoyo para la rehabilitación de espacios deportivos en el municipio y sus juntas auxiliares.

Miércoles 14 de Enero de 2015

Reunión con Grupo de vecinos de la junta auxiliar de las Dalias perteneciente al Municipio de Santa Rita Tlahuapan , para atender solicitud de apoyo para insumos de producción de artículos de mimbre para su comercialización y asesoramiento en la formación de una Sociedad Cooperativa.

Jueves 15 de Enero de 2015

Reunión Grupo de señoras de San Felipe Teotlalcingo para atender solicitud de apoyo en la conformación de Cooperativa para la futura adquisición de un tractor para facilitar las labores del campo.

Conclusion:

En este periodo de receso, se visitó principalmente a los grupos más vulnerables del Distrito 7º, para poder brindarles apoyo entregándoles cobertores y despensas y asesorándoles en la conformación de grupos para auto empleo y que puedan ser generadores de ingresos extras y así cubrir sus necesidades más básicas sin que tengan que recurrir a la asistencia social definitiva.